

De grandes manifestations dans tout Cuba pour la journée internationale des travailleurs



La Havane, 1er mai, (RHC).- Jour de célébration et de solidarité chez nous. Des millions de Cubains de plusieurs générations ont manifesté ce matin sur les principales places et avenues de La Havane et des capitales provinciales.

Cette journée internationale des travailleurs a été l'occasion d'exprimer notre soutien au gouvernement révolutionnaire, de condamner le blocus nord-américain et la politique hostile de Washington, d'appuyer le Venezuela en butte à toute sorte d'attaques impérialistes et de confirmer notre engagement envers le développement économique et social de notre pays.

Des grandes pancartes rappellent le slogan de cette édition de la journée internationale des travailleurs à Cuba, «Unité, engagement et victoire»

Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel et le général d'armée, Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba se trouvaient à la présidence de la grande manifestation qui a eu lieu ce matin sur la Place de la Révolution, à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189615-de-grandes-manifestations-dans-tout-cuba-pour-la-journee-internationale-des-travailleurs>



Radio Habana Cuba